

INFORMACIÓN PARA LOS VETERANOS SOBRE VET-HOME

¿Qué es VET-HOME?

El programa de Resultados de Salud por Exposición Medioambiental en Servicio del Equipo de Exposición de Veteranos (VET-HOME, Veterans Exposure Team-Health Outcomes Military Exposures) es un programa de la Administración de Veteranos (VA) que se ocupa de los veteranos que han tenido exposiciones ambientales durante su servicio militar. Su principal prioridad es realizar las evaluaciones del registro de telemedicina exigidas por el Congreso para los veteranos en cualquier lugar de Estados Unidos.

¿Cómo puede ponerse en contacto con VET-HOME?

 **Llame gratis al:**
833-633-8846 o
833-MEE-VTHM

Presione 1 si es veterano

Presione 2 si es proveedor de la VA

 **Horario**
de 9:00 a. m. a 7:30 p. m.
Hora del Este

 **Portal de VET-HOME:**
vethome.va.gov



¿Por qué debo llamar a VET-HOME?

Llame a VET-HOME para:



Informarse sobre los [registros de salud medioambiental](#) de la VA (consulte la página 2) y para conocer si reúne los requisitos para participar en uno de ellos.



Programar una evaluación **GRATUITA** por telemedicina para el registro de salud por exposición ambiental con un miembro del personal médico de VET-HOME, si usted cumple con los requisitos.

¿Quién puede utilizar VET-HOME?

Se recomienda que todos los veteranos que reúnan los requisitos para una evaluación del registro de salud por exposición ambiental (véase la página 2) se pongan en contacto con VET-HOME.

VET-HOME también está disponible para ayudar a los proveedores de atención médica de la VA que tengan dudas o inquietudes sobre las exposiciones ambientales militares.

VA



U.S. Department of Veterans Affairs
Veterans Health Administration



¿Cómo proporcionará VET-HOME una evaluación del registro?

Si cumple con los criterios de elegibilidad para una evaluación del registro de salud por exposición ambiental, VET-HOME le ofrecerá una evaluación médica a través de telemedicina para abordar cualquier síntoma o inquietud de salud potencialmente relacionada con exposiciones ambientales militares. Si posteriormente necesita alguna otra evaluación, un miembro del personal médico de VET-HOME le derivará al centro de la VA más cercano. La VA proporciona la evaluación y cualquier prueba diagnóstica clínicamente indicada sin costo alguno.

Si prefiere realizar en persona la evaluación del registro de salud por exposición ambiental, puede ponerse en contacto con un [coordinador de salud ambiental](#) cercano para concertar una cita.

¿Qué son las evaluaciones del registro de salud por exposición ambiental?

Las evaluaciones del registro de salud por exposición ambiental son evaluaciones gratuitas y voluntarias para los veteranos que fueron desplegados en ciertos países durante periodos de tiempo específicos. Una evaluación del registro incluye:

- Los antecedentes de la exposición
- Atención especial a cualquier síntoma o anomalía potencialmente relacionados con exposiciones ambientales militares
- Un examen físico o la revisión de un examen físico registrado

El centro de admisión de VET-HOME puede programar una evaluación por telemedicina del registro de salud por exposición ambiental para los veteranos que reúnan los requisitos con personal médico especialmente entrenado en exposiciones ambientales militares. Puede obtener más información sobre los registros de salud por exposición ambiental de la VA en: publichealth.va.gov/exposures/benefits/registry-evaluation.asp.

La VA ofrece actualmente los siguientes registros de salud por exposición ambiental:

- [Registro de Agent Orange](#)
- [Registro de riesgos atmosféricos y de fosas de incineración abiertas](#)
- [Registro de la Guerra del Golfo](#)
- [Registro de radiaciones ionizantes](#)
- [Programa de seguimiento del uranio empobrecido](#)
- [Centro de vigilancia de fragmentos tóxicos incrustados](#)

¿Y si necesito tratamiento por un problema de salud?

Su médico de cabecera es su mejor recurso para las preguntas sobre el tratamiento o las necesidades de medicamentos.

¿Qué puedo esperar tras la evaluación del registro VET HOME?

Se incluirá una nota sobre su evaluación en su historia clínica. También recibirá una carta de seguimiento de su visita. VET-HOME le recomienda que consulte a su médico de cabecera sobre cualquier hallazgo que le preocupe.

¿La participación en VET-HOME o en la evaluación del registro me ayudará a obtener prestaciones?

Tanto las evaluaciones de VET-HOME como las del registro de salud por exposición ambiental son independientes del proceso de prestaciones. La forma más rápida de obtener respuestas sobre las prestaciones o de presentar una solicitud de incapacidad es ponerse en contacto directamente con la VBA. Obtenga más información sobre las prestaciones en www.va.gov.

¿Dónde puedo encontrar más información en Internet?

Para obtener más información, visite la [página web de VET-HOME](#).

Para obtener información sobre las exposiciones ambientales de los militares, visite publichealth.va.gov/exposures/index.asp.



U.S. Department of Veterans Affairs

Veterans Health Administration